
Senainville

Coltainville
n  Actualités de l’école
RENTRÉE 2019
C’est avec une pointe d’appréhension, comme lors de 
tout changement, qu’enfants, parents et commune ont 
abordé cette rentrée.
Trois nouveaux enseignants ont rejoint l’école : Monsieur 
Samuel Pernet-Coudrier, Directeur, Monsieur Jean-
Bernard Baubau et Madame Mathilde Chau qui assure la 
journée de décharge du directeur le jeudi.
Très vite l’équipe s’est construite associant les ensei-
gnants, anciens et nouveaux, et le personnel communal 
présent à l’école. 

La communication est bien passée aussi entre la direc-
tion et les parents qui ont trouvé une très bonne qualité 
d’écoute et de partage. Ceux-ci n’avaient appris le départ 
de Madame Petit, Monsieur Viry et Monsieur Godichau 
qu’au conseil d’école de fin juin et avaient donc besoin 
d’être rassurés.
Les 75 enfants ont abordé cette rentrée de façon sereine 
avec une équipe très soudée.

Mais qu’en pense le nouveau Directeur ? Nous vous 
livrons ses premières impressions.
« L’école de Coltainville est une école située en milieu rural 
avec un niveau scolaire des élèves très satisfaisant. Les moyens 
alloués à l’école sont importants que ceux-ci soit financiers 
mais aussi humains. Je tiens personnellement à remercier la 
mairie pour son implication dans ces attributions.»

Nous sommes arrivés à la fin d’un 
mandat et j’ai le plaisir de vous 
souhaiter le meilleur pour cette 

nouvelle année.
L’équipe municipale sera en 

mars prochain en partie nouvelle 
et animée, j’en suis sûr, de la 

même volonté pour vous servir et 
accompagner le développement 

harmonieux de notre commune.

Je profite de ces quelques lignes 
pour remercier chaleureusement les 
élus, le personnel communal et les 

responsables d’associations, qui pour 
la plus part m’accompagnent depuis 

de nombreuses années. Merci tout 
particulièrement à Marie-Hélène Simi, 

sur qui j’ai pu compter et qui restera 
      j’en suis sûr, toujours disponible 

pour nous faire bénéficier de son 
expérience dans de multiples domaines.

2020, année de changement et aussi 
d’incertitudes. Au niveau national les 

revendications vont bon train, au niveau 
communal dans une moindre mesure aussi, 
« vitesse excessive en agglomération, voirie 

et trottoirs détériorés et quelques 
« incivilités » sont le fondement des 

principales récriminations. Les choses 
s’amélioreront je l’espère au fil du temps !!!

L’écologie et le développement durable font partie 
des grandes actions qu’il faut poursuivre, je tenais 
à remercier ceux qui contribuent, grâce à de petits 

gestes quotidiens à améliorer notre cadre de vie.

Encore tous mes vœux, de santé, bonheur et sérénité

Votre Maire, 
Philippe Galiotto
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Et les projets à court ou moyen terme ?
« L’équipe enseignante s’engage de façon conséquente dans la 
vie de l’école avec la proposition de nombreux projets : inter-
ventions d’acteurs dans le milieu apicole, visite de boulange-
rie, interventions dans le milieu sportif (vélo, tennis de table, 
basketball), actions menées dans la cadre national (semaine du 
goût, jardinage)...
Nous avons à long terme une volonté de projets autour du 
développement durable pour faire prendre conscience aux 
futures générations de l’importance des actions humaines sur 
notre environnement. 
Merci Monsieur le Directeur et bienvenue à tous.

EN 2018-2019,
Classe de mer en mars 
Comme en 2017, les « grands » sont partis à Batz-sur-Mer, 
en Loire Atlantique. Le séjour avait comme thème la biodi-
versité. Ils ont ainsi pratiqué la pêche à pieds et la décou-
verte des plantes. 

Ils ont visité l’arsenal de la SNSM (Société Nationale du 
Sauvetage en Mer), où ils ont pu voir les bateaux, poser 
des questions et échanger avec les marins sauveteurs.

Avec les enseignants et quelques parents volontaires ils ont 
vécu une semaine dépaysante, tonifiante et source de mille 
souvenirs.

Les Olympiades du 19 juin ont réuni de nombreux enfants 
accompagnés de leurs parents venus les encourager. 
Chaque équipe a été formée en mixant toutes les classes 
(un ou deux enfants par niveau) et les épreuves ont été 
âprement disputées sous les encouragements de tous. 
À la fin des épreuves, participants, enseignants et parents 
se sont rendus à l’école où les attendaient les stands de la 
kermesse. Le traditionnel « sandwich-saucisses » a clôturé 
cette belle journée.

n  Actualités de la commune
C’est avec tristesse que nous avons appris le décès de 
Jacques Bouard le 5 juillet dernier, après une longue ba-
taille contre le cancer.
Élu depuis 2008, il a toujours, et tant qu’il a pu, été présent 
au conseil municipal et son attention a toujours 
été en éveil. Au-delà de ses convictions et  ne 
pensant qu’à la collecti- vité, il a participé et suivi 
l’évolution de la com- mune avec beaucoup 
d’assiduité et de pertinence. Il aimait 
échanger avec les autres conseillers 
et les habitants de la commune.
En 2010, il est devenu président 
du Comité des fêtes avec une très 
grande implication. Nous lui devons 
beaucoup tant dans les animations qu’il 
a poursuivies que dans des propositions 
nouvelles. Le vide-gre- nier, devenu un des 
plus importants du département, les 
illuminations de Noël, la galette des rois, la 
fête des Mères, la fête du village, les voyages, les soirées 
théâtre ou concerts, toutes ces manifestations ont profité 
de son engagement ou de son assentiment.
La vie continue mais sa mémoire restera longtemps pré-
sente. La commune souhaite lui rendre hommage en bapti-
sant une salle d’association « salle Jacques Bouard ».
Merci Jacques.

2019 aura vu la fin des gros travaux de la commune
Dans la rue de la République, trois îlots de stationnement 
formant chicanes, ont été matérialisés par des bordures, un 
panneau de signalisation et des marquages au sol de part 
et d’autre de la voie.
Sur la place de la Liberté, un marquage a permis de déli-
miter les places de parking. Le cheminement piéton est lui 
aussi matérialisé par la pose d’une résine gravillonnée. Il 
court du passage piéton de la rue de la République à la rue 
de la Liberté.
Le marquage tant attendu de la D106-2 en direction de 
Senainville a été réalisé.

Église
Les artisans ont quitté le chantier. Au tour des employés 
communaux et de quelques bénévoles de terminer la res-
tauration des bancs, stalles…, le nettoyage du mobilier, 
des statues et des sols. L’objectif est de lui redonner vie 
au plus tôt. Ses cloches sonnent à nouveau et rythment 
nos journées matin, midi et soir et nous souhaitons la rou-
vrir au culte et aux évènements culturels dès que possible. 
L’inauguration officielle, quant à elle, se fera courant 2020.



Lotissement des Trois Muids
Toutes les maisons sont construites et habitées (sauf une, 
en vente). Les travaux de finition de voirie, accès, trottoirs, 
matérialisation des parkings sont terminés ainsi que l’im-
plantation des espaces verts. Il ne manque plus que l’éclai-
rage public que l’on espère au plus vite !!!

PLU
Adopté à l’unanimité par le Conseil Municipal du 
19 novembre, il est maintenant applicable et opposable.
C’est l’aboutissement d’un long travail puisqu’il a été 
commencé en 2014 et a donné lieu à plusieurs réunions 
publiques, à des concertations avec les services de l’État et 
la Chambre d’Agriculture. L’enquête publique s’est dérou-
lée du 17 juin au 19 juillet 2019. Les observations formulées 
pendant cette enquête ont donné lieu à arbitrage, à la suite 
de quoi il a été finalisé.

Projets voirie
Le Département a deux projets pour notre commune
La réfection des abords de la D 134 vers Jouy entre 
Primagaz et le croisement de la route de Gasville.
Mais le plus important reste le pont vers Senainville. 
Toujours en projet, déjà budgété. La réflexion sur la recons-
truction ou la réfection est toujours en cours et les travaux 
sont  programmés pour 2020.

Recensement
En début 2019, du 17 janvier au 16 février, vous avez été 
sollicités pour participer au recensement de la population 
de la commune. Aurélie Chalex et 
Aurélie Maillard se sont présentées 
à votre domicile pour vous dépo-
ser les documents nécessaires et 
environ 60 % d’entre vous ont opté 
pour la déclaration internet. 

Médaille de la jeunesse, des sports et de l’engagement 
associatif
Le 4 décembre, à 
Morancez, Patrick 
Doucet a été distin-
gué pour son action 
et son engagement 
depuis presque 25 ans 
au sein du Pongiste 
club de la commune. Il 
a formé les jeunes, au 
côté de Jean Leriche 
pendant une vingtaine 
d’années et occupe depuis ce temps-là les fonctions de tré-
sorier. En présence de Madame la Préfète d’Eure-et-Loir il a 
été décoré des mains de Monsieur Philippe Galiotto, Maire 
de notre commune. Merci à lui et toutes nos félicitations.
Le Pongiste club continue. Grâce à un partenariat, les 
adultes s’entraînent à Jouy, mais participent aux compéti-
tions pour le compte du club de la commune. Une dizaine 
de jeunes s’entraînent le mercredi à la salle des fêtes et en 
novembre s’est déroulée à l’école, une initiation pour tous 
les élèves.

Élections
2020 est une année d’élection municipale. C’est une élec-
tion à deux tours, les 15 et 22 mars 2020. Quant au mode 
de scrutin, il reste pour nous « nominatif majoritaire » avec 
possibilité de panachage.

n Vie associative
Bibliothèque
Elle a repris son activité et propose aux enfants des lectures 
à haute voix, toujours appréciées, le vendredi de 17 à 19 h.

Comité des fêtes
Jacques était Président du Comité des fêtes, il a donc fallu 
s’organiser pour continuer.
Les deux vice-présidents, Socha Tessier et Jean Leriche, 
ont fait en sorte que tout ce qui avait été programmé se 
déroule normalement.
Puis en novembre le conseil d’administration s’est réuni 
pour se doter d’un nouveau président. 
Jean Leriche a accepté cette charge malgré une vie profes-
sionnelle très prenante qui le conduit au quotidien, loin de 
Chartres. Merci à lui pour cette implication.
Au mois de décembre, en Assemblée Générale, nous avons 
voté une modification des statuts afin d’ouvrir l’association 
aux bénévoles actifs et d’intégrer au Conseil d’administra-
tion de nouveaux membres très présents depuis plusieurs 
années.
C’est grâce à tous ces bénévoles et au temps qu’ils donnent 
que nous pouvons vous proposer les animations que vous 
connaissez. Nous avons eu le plaisir de les réunir pour les 
remercier et échanger nos expériences, autour d’un buffet.
Venez nous rejoindre, nous avons besoin de bras et d’idées.

n Vie pratique
Et nos connexions téléphone et internet qui font toujours 
débat !!!
Orange a opté pour l’installation d’une antenne sur pylône. 
Celui-ci sera positionné à l’arrière de  l’atelier communal.  
Les géomètres sont passés pour délimiter l’emplacement, 
nous attendons maintenant le massif béton qui accueillera 
le pylône
Quant à la fibre, l’armoire qui dessert Coltainville et 
Senainville est installée et le câble de transport y est raccor-
dé. Les câbles de distribution (allant jusqu’aux boîtiers des-
servant un groupe de maisons) sont en place et en cours 
de raccordement pour Coltainville. C’est la dernière étape 
à franchir. Selon les informations données par Orange, les 
premiers raccordements chez l’habitant à Coltainville se 
feraient fin 1er trimestre 2020.
Pour Senainville, l’autorisation de voirie permettant d’ef-
fectuer les travaux de génie civil pour acheminer la fibre est 
signée. Et d’après Orange, ces travaux débuteront au cours 
du 1er trimestre 2020.
Pour connaître l’avancée du déploiement par adresse, 
Orange vous propose de consulter le site : https://reseaux.
orange.fr/cartes-de-couverture/fibre-optique.



n  La villa gallo-romaine de Coltainville les 
Thuillots

Peut-être avez-vous remarqué au secrétariat de la 
mairie, une vitrine récemment installée et contenant 
du « mobilier » gallo-romain.
Ce sont les objets trouvés lors 
de fouilles effectuées sur le 
site des Thuillots par l’ARHS 
(Association de Recherches 
Historiques de Soulaires). Ce site se situe en limite 
des communes de Coltainville et Soulaires.
Tout a commencé en 1985 lorsque des travaux agricoles 
de drainage ont mis au jour des blocs de maçonnerie  
gallo-romaine. 
Une demande de fouilles a été alors déposée à la 
DRAC (Direction Régionale des Affaires Culturelles) 
par l’ARHS et des autorisations accordées à Messieurs 
Selles et Vié en 1985 et de septembre 1988 à fin 1989.
Mais qu’est-ce qu’une villa au temps des gallo-romains, 
période qui s’étend de la conquête de la Gaule en -52 
par Jules César jusqu’à la chute de l’empire romain 
en 476 ? L’urbanisation a été importante pendant 
cette période, principalement dans les campagnes où 
des « villae » ont vu le jour. Une villa est un ensemble 
qui regroupe une partie exploitation agricole et une 
partie résidentielle, principale ou secondaire, plus ou 
moins riche avec plus ou moins d’esclaves. 

La Villa des Thuillots date du 3e ou 4e siècle et seuls les 
thermes ont été découverts.
Toutes les « villae » de cette époque sont bâties en 
dur et avec une certaine similarité de plans. Les murs 
extérieurs et de séparation sont construits en pierre. 
Les murs intérieurs sont en parements avec mortier 
de chaux ou de brique pilée ou bauge avec clayon-
nage. Les toitures sont en tuiles romaines plates. 

Les thermes comportent des foyers extérieurs ou 
« praefurnium ». 
Ils chauffent l’air qui est conduit dans des « tubu-
li », briques creuses posées verticalement, entre les 
doubles parois des murs. 
Ils permettent aussi le chauffage par « hypocauste » 

ancêtre du chauffage central par le sol. Pour cela 
le sol est surélevé de 40 à 60 cm et repose sur des 
« pilettes », petits piliers de brique qui permettent la 
circulation d’air dans les vides ainsi ménagés.

Ils chauffent aussi l’eau des pièces thermales alimen-
tées par des canalisations de plomb.

Les murs et les sols peuvent être richement décorés 
par des mosaïques, des fresques, du marbre, ce qui a 
été trouvé sur ce site, et témoignent de la richesse de 
leurs propriétaires.

Et l’alimentation en eau sur un plateau sans cours 
d’eau ? Elle se faisait par le creusement de puits 
lorsque la nappe n’était pas trop profonde, et par des 
citernes récupérant l’eau de pluie, ce qui semble le 
cas ici.



Notre site dont les murs extérieurs sont en silex, comporte trois foyers extérieurs et six pièces : un vestiaire, 
deux salles tièdes, deux salles chaudes et un couloir.
Lors des fouilles de nombreux objets ou fragments d’objets ont été trouvés : pièces de monnaie de 235-238 
et 330-335, tesselles de mosaïques en marbre et schiste, pilettes d’hypocauste, terres cuites architecturales, 
moellons de calcaire, tubuli, briques de parois, revêtement de marbre, céramique (col de vase, amphores, 
vaisselle…)
C’est ce que nous voyons exposé dans la vitrine du secrétariat de mairie.

Malgré l’importance du site, Il reste peu de vestiges 
du fait de nombreux pillages et de la récupération des 
matériaux au 17e siècle.
Ce site est aujourd’hui en culture, mais une vue 
aérienne de 1989 a permis de découvrir « l’em-

preinte » d’une grange de 20 x 16 m au nord-ouest 
et d’un petit bâtiment de 7,10 x 6,70 m à l’est des 
thermes.
Une vue satellite postérieure a mis au jour « la trace » 
d’un bâtiment derrière la zone fouillée des thermes 
mais les données sont trop partielles pour reconsti-
tuer un plan d’ensemble et avoir une idée de l’impor-
tance de ce site. Il faudrait mettre en œuvre d’autres 
moyens et d’autres fouilles.

Cette vitrine, contenant des objets trouvés sur notre 
commune, était installée depuis les fouilles, en l’église 
de Soulaires.
Nous remercions l’ARHS d’avoir proposé de la mettre 
à notre disposition afin que les habitants puissent 
prendre connaissance de l’existence de ce site et de 
son histoire et nous les remercions surtout pour tout 
le travail qu’ils ont effectué.



n Manifestations de l’année
JANVIER 
Galette des rois
Belle rétrospective de l’année en images et en musique.

Préparée par Jacques qui passait beaucoup de temps à 
photographier, faire du montage et sonoriser, elle a été 
présentée par Socha et Jean.
Puis nous avons partagé la galette en commentant la pro-
jection et en discutant des projets de l’année.

MARS 
Soirée théâtre
La troupe des Mots-Lierre nous a régalés avec leur spec-
tacle « Association de bienfaiteurs ».

Une comédie sociale dont l’intrigue a un dénuement inat-
tendu : la fiction est le rêve prémonitoire d’un des person-
nages. Une quarantaine de spectateurs était au rendez-vous 
pour savourer cette soirée organisée par le Comité des 
fêtes.

AVRIL 
Cabaret

Nous avons eu le plaisir d’accueillir le groupe EMJ (Espace 
Musical de Jouy) venu gracieusement animer notre soirée.
Sous la direction de Brigitte Moreau, l’orchestre nous a joué 
son nouveau programme de chansons françaises connues, 
parfois arrangées et toujours agréables à entendre.
Installé autour de petites tables rondes, le public a pu 
confortablement écouter, voir les musiciens et aussi profi-
ter de la buvette.

MAI 
Fête des Mères
Cette année, les enfants nous ont conviés à leur spectacle 
consacré à la « Grande Histoire du Cinéma », un joli clin 
d’œil au 7e art, entrecoupé de saynètes poétiques et dro-
latiques. Un grand merci aux adultes qui les ont encadrés : 
Lucette, Robert, Virginie, Guillaume et Socha.

Les mamans sont reparties ravies avec les traditionnelles 
fleurs offertes par la commune.

JUIN 
Visite Tours et Chenonceau
C’est une très belle journée qui nous a été proposée. Partis tôt 
de Coltainville, nous sommes arrivés à Tours où nous attendait 
un petit train. Nous avons ainsi visité la ville en écoutant les 
commentaires qui nous étaient proposés et en repérant ce 
que nous voulions voir de plus près. Pendant le temps libre 
qui a suivi nous avons pu nous restaurer et visiter la basilique 
St Martin, la cathédrale, les quais de Loire, la vieille ville…

Puis le car nous a menés à Chenonceau, pour visiter, équi-
pés d’audioguides, ce très beau château enjambant le Cher 
et ses magnifiques jardins.

SEPTEMBRE 
Vide-grenier
Le traditionnel rendez-vous de septembre est tombé cette 
année le dimanche 1er, fin des vacances pour  certains et 
veille de la rentrée des classes.
Comme tous les ans, les stands ont rempli les rues de la 
commune et le groupe de country de Gasville-Oisème les a 
animées en faisant danser sur son passage.
Pour 2020, notez déjà la date : ce sera le 6 septembre.



NOVEMBRE 
Le Repas des aînés a réuni environ 75 convives dans une 
ambiance chaleureuse. Animé et convivial, comme chaque 
année, il a permis les retrouvailles et le partage des der-
nières nouvelles familiales.

Sylvie et Thierry nous ont offert, avec beaucoup de talent, 
une belle prestation musicale tout au long du repas. Avec 
un répertoire tout à fait adapté, ils ont fait danser une par-
tie de l’assistance ravie de ce moment.

La Bourse aux jouets
Animée par les 
parents d’élèves, elle 
a pour but de récol-
ter des fonds pour la 
coopérative scolaire.
La salle des fêtes était 
pleine et les nom-
breux visiteurs en ont 
profité pour faire de 
belles affaires avant 
Noël.

Théâtre
Les amoureux du théâtre sont venus nombreux à cette soi-
rée proposée par le Comité des fêtes.
La troupe des Mots-Lierre nous a enchantés avec « Un air 
de famille », pièce d’Agnès Jaoui et Jean-Pierre Bacri.
Quel plaisir de redécouvrir cette pièce, plus connue dans sa 
version cinématographique ! Les comédiens ont fait preuve 
d’humour et de sensibilité au travers de cette émouvante 
comédie familiale.

DÉCEMBRE 
Noël
La salle des fêtes était pleine à craquer et les enfants très 
nombreux. Beaucoup de « nouveaux habitants» nous ont 
rejoints pour assister à un spectacle de magie. 

Les enfants ont particulièrement apprécié, participé et  
certains sont devenus pour un temps « assistants » du ma-
gicien. 

La soirée s’est poursuivie en présence du père Noël qui a 
distribué des sachets de friandise aux enfants puis autour 
d’un buffet qui a permis de faire connaissance et échanger 
dans une ambiance familiale et conviviale.

État civil 2019
Naissances
BOUDET Djaymon, Johnny, Freddy le 06 mars
CABRIE Lucas, Mathéo, Timéo le 25 mars
PAPIN LEROY Gabin, Théo, Guillaume le 19 avril
RAIMBERT SOLYJAN Maloë, Jessica, Savita le 05 mai
ROSSIGNOL BORDE Baptist, Valentin, Philippe le 31 juillet
DELHOMMAYE Paul, Éric, Roland le 13 octobre
RENOUX Valentine, Liliane le 10 novembre
SATIZELLE Alexandre, Cédric, Paul le 22 novembre
ALIX Hugo, Matthieu, Mathis le 07 décembre

Mariages
Antoine BAUDICHON et Alexandra BÉCHU le 08 juin
Patrick PALU et Francelise SAVONNIER le 20 juillet
Julien SUHARD et Delphine GUITTARD le 7 septembre  

Décès
Germaine SCHEID veuve PARPET le 10 février
Patricia LEBRUN épouse PATIN le 11 juin
Jacques BOUARD le 05 juillet
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●  AGENDA MÉDICAL
Hôpital Louis Pasteur 02 37 30 30 30

Pharmacies
Jouy : Girard 02 37 22 20 06
St-Prest : Siabas 02 37 22 37 33
Chartres (CC Carrefour) : 02 37 34 04 58

Infirmiers
Jouy : 
Agnès Fauconnier et
Séverine Coispeau 02 37 22 24 57

St-Prest : 
Fabienne Quelquejay 02 37 22 33 10
Hubert Henry 02 37 34 33 17 

Kinésithérapeutes
Jouy : 
Chantal Dziura 02 37 22 32 31
Stéphanie Fouquet 09 86 27 42 34
St-Prest : 
Stéphanie Fouquet,
Loïc Taureau et 02 37 99 16 96
Coralie Heurge
Christelle Valuet et 
Laurent Basterre 02 37 22 35 54

Médecins généralistes
Jouy : Brigitte Bertrand et 
Gérald Galliot 02 37 32 30 16
St-Prest : 
Frédérique Descours  02 37 22 49 09
Laurent Laumailler 02 36 25 90 18
Nogent-le-Phaye : 
Maison médicale 02 37 31 64 40

CPAM  0800 70 36 46
(Caisse Primaire d’Assurance Maladie)

Renseignements administratifs 3939

Secours – Urgences
Gendarmerie 02 37 91 27 10 ou 17
Pompiers 18
SAMU 15
Appel sans abri 115
Enfance maltraitée 119

●  AGENDA TECHNIQUE
Électricité SYNELVA
Clientèle 02 37 91 80 00
Dépannage 24/24 02 37 91 80 20

Service eau et assainissement CM’Eau
Service 24/24h  02 34 43 90 22

●  ORDURES MÉNAGÈRES
Chartres Métropole 
Info Déchets :  0800 22 20 36
Collecte tous les lundis à partir de 13 h 30 
et un jeudi sur 2 pour les poubelles de tri à 
sortir la veille. Les tournées sont décalées 
d’une journée en cas de jour férié (voir le 
calendrier dans vos boîtes aux lettres).
À domicile pour les encombrants : 2 dates 
(voir calendrier).

Déchetterie d’Harleville : 02 37 90 92 72
Ouverte les lundi, mardi, vendredi et sa-
medi de 9 h à 12 h 45 et 14 h à 17 h 45 
et fermée les mercredi, jeudi, dimanche et 
jours fériés. 

●  AGENCE POSTALE
St-Prest  3631

● TRANSPORTS
Bus Filibus  02 37 36 26 98
Les horaires sont affichés aux arrêts de  
Senainville et Coltainville ou disponibles 
en mairie et à la gare routière.
Filibus à la demande 0825 30 28 00

Gare SNCF
Jouy : 
Lundi au vendredi 6 h 05 à 13 h 20 3635

●  AGENDA ENFANCE
Assistantes maternelles 
Une liste des assistantes maternelles est 
disponible en mairie ou en ligne sur le site 
de Coltainville.

École Daniel Alix 02 37 31 60 23

PEP28 Centre de Loisirs 
Activités pour les 3 à 12 ans et pour les 12 
à 17 ans.
Contact :  02 37 88 14 14
 standard@pep28.asso.fr

Accueil de loisirs de Jouy 
Contact :  02 37 22 33 88
 alsh.jouy@pep28.asso.fr

●  PAROISSE SAINT GILDUIN
Curé : Père Evynx Monestime
 02 37 21 45 72

●  LES ASSOCIATIONS  
ET CENTRES D’ACTIVITÉS DE LA COMMUNE

Amicale des Sapeurs Pompiers 
Christian Béaur

Club de Gymnastique 
Laurence Avenet 02 37 31 97 71

Comité des Fêtes de Coltainville- 
Senainville 
Jean Leriche 06 75 81 00 58

Football 
Thierry Chaumont 06 19 34 01 93

Pongiste Club de Coltainville 
Jean Leriche 09 50 99 90 31

Société de Chasse 
Jean-Claude Fouré 

Ateliers de travaux manuels du mardi
Josiane Buisson

Scrapbooking
Valérie Martin 02 37 36 34 40

Réunion des Retraités (dès 60 ans) 
Dans la salle des associations  
(Renseignements en mairie)

●  ACTIVITÉS ARTISANALES, COMMERCIALES 
ET DIVERSES

Bar de la Plaine
Frank VIVIER 09 82 52 92 24

Couture tous travaux
ANA Retouche 02 37 31 66 67

Couverture - Zinguerie BDF
Bruno LOCHET 02 37 31 64 99

Décoration d’intérieur
Quitterie CHAILLEY 06 15 87 46 27

Électricité générale
Yvon THIRANT 02 37 31 92 21

Éleveur et vente à la ferme 
EARL Blanchet 02 37 31 62 51

Jouets, vente, location, animation
Guillaume LEPILLER 06 64 89 87 17

Maçonnerie Senainvilloise
Jimmy LOISON 02 37 28 31 69

Pension chevaux
Écurie AMS dressage 06 85 90 99 17

Entretien, création espaces verts
Pascal BIDAULT 02 37 31 92 68

Petits travaux d’entretien d’espaces verts
LBP 02 37 31 92 68

Plomberie Rénovation
SB Hydro 07 60 12 90 83
Si vous trouvez une erreur dans ce mémo, ou 
souhaitez figurer sur la liste ci-dessus, merci 
de nous le faire savoir en venant en mairie ou 
sur mairie.coltainville@wanadoo.fr.

}

Mairie de Coltainville :
02 37 31 60 66

Courriel :
mairie.coltainville@wanadoo.fr
Heures d’ouverture au public :

Lundi et vendredi de 16 h à 18 h
Mercredi de 10 h à 12 h

Sur rendez-vous pour actes particuliers

Suivez les actualités
Site : www.coltainville.fr

Facebook : @communedecoltainville

Message du comité des fêtes
Si vous souhaitez vous investir et 
consacrer un peu de votre temps 
à l’animation de notre commune, 
n’hésitez pas à nous contacter par 
mail ou téléphone (ceux de la Mairie). 
Nous avons besoin de bénévoles et 
d’idées pour organiser et développer 
nos activités. 

Comité de rédaction 
Frédérique Galiotto, Philippe Galiotto, Jean 
Leriche, Marie-Hélène Simi, Socha Tessier.
Bonne année 2020 à tous. Nous vous 
souhaitons, santé, joies, sérénité et 
réussite dans vos projets.

Infos pratiques… Infos pratiques… Infos pratiques… Infos pratiques… Infos pratiques… Infos pratiques…
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